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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 -LAVORI 

PUBBLICI, FINANZE E BILANCIO, LAVORO E SVILUPPO 

ECONOMICO  

 DATA: 04.07.2015 

 

Il giorno 04.07.2015 alle ore 9.32 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 

Comunale. 

Sono presenti il Sindaco, il consigliere Scaduto Giosafat, in qualita’ di presidente,  i consiglieri 

Trassinelli Luca,  De Monte Cristina, Boldrini David, Moretti Giorgio, E’ assente il Consigliere 

Mola e Turini 

Partecipa anche il Dr. Ceretelli, Responsabile del Settore n.2, che provvede a redigere il presente 

verbale. 

La discussione tra i presenti si concentra, in primo luogo, sul servizio svolto dalla farmacia 

comunale di proprieta’ dell’Ente e gestita dall’Azienda Speciale . 

Il Consigliere Scaduto chiede al Sindaco di fornire chiarimenti sull’andamento dei ricavi della 

farmacia nei primi 6 mesi dell’anno. 

Il Sindaco risponde al consigliere affermando che in base ai dati in suo possesso i ricavi hanno 

avuto una notevole flessione rispetto a quelli dell’anno passato. E’ quindi necessario, secondo il 

Sindaco, sviluppare un progetto che valorizzi maggiormente la struttura ampliando, in primo luogo,  

i servizi offerti ai cittadini. Non si esclude che per la realizzazione di tale progetto sia necessario 

l’ingresso da parte di privati nel capitale sociale della farmacia. Il Sindaco e’ pienamente convinto  

che tale struttura debba essere mantenute nel centro storico al fine di garantire un servizio alla 

collettivita’. 

Sulla questione interviene Trassinelli, il quale ritiene che l’Amministrazione dovrebbe valutare 

attentamente il miglioramento della viabilita’ nelle zone adiacenti alla farmacia comunale in modo 

da favorire l’accesso all’utenza e di conseguenza vendite ed i ricavi. 

Secondo il consigliere De Monte che interviene nella discussione  è necessario effettuare una 

valutazione anche su forme associative diverse, come ad esempio con altre farmacie comunali,  in 
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modo da realizzare economie di scala. Anche per il consigliere è da valutarsi una modifica della 

viabilita’ nelle zone adiacenti alla farmacia comunale. 

Interviene il consigliere Moretti, il quale ritiene che la riduzione dei ricavi e dell’utenza della 

farmacia sia in parte dovuto anche al degrado della zona adiacente dell’Orto di San Matteo. Si 

ritiene quindi  necessaria una valutazione e riqaulificazione  dell’intera zona. 

I presenti concludono la discussione ritenendo necessario un incontro a breve con i vertici 

dell’Azienda Speciale, Presidente e Direttore, in modo da definire un progetto condiviso che 

valorizzi nel medio-lungo termine la struttura. 

Interviene poi il Dr Ceretelli che espone ai presenti  le nuove norme di contabilita’, in vigore dal 1 

gennaio 2015, che hanno reso necessario il riaccertamento straordinario dei residui  approvato con 

delibera della G.C. n.85 del 22.05.2015. Da tale riaccertamento è emerso un maggiore disavanzo le 

cui modalita’ di recupero, in attuazione dell’art. 3, comma 7, del D.Lgs. 118/2011, vengono  

definite con delibera consiliare, in ogni caso non oltre 45 giorni dalla data di approvazione della 

delibera G.C. La delibera consiliare di determinazione delle modalità di ripiano del maggior 

disavanzo determinato a seguito del riaccertamento straordinario indica l’importo del recupero 

annuale da ripianare in quote costanti nei singoli esercizi, fino al completo recupero. La delibera 

consiliare è corredata dal parere del collegio dei revisori; 

Infine interviene il Sindaco che espone ai presenti la convenzione urbanistica  per la costruzione del 

Braccetto riguardante il collegamento tra l’area industriale del macrolotto  e la bretella del cuoio.  

Dopo ampia discussione in cui vengono analizzate dai presenti le modalita’ di realizzazione 

dell’opera nonche’ i tempi previsti, il Sindaco si impegna a disciplinare in  maniera precisa la 

manutenzione ordinaria dell’opera una volta conclusa in modo poter quantificare in maniera precisa 

i costi da prevedere in bilancio. 

La riunione termina alle 11.20 

 

 


